

Jugendkirche St. Peter Frankfurt- Chillen gegen Rechts

17.04.2013 09:53:22

Am 01. Mai 2013 auf dem Friedberger Platz im Frankfurter Nordend von 11-15 Uhr.



Die Idee: Der NPD für ihre Aufmärsche am 01. Mai den Platz – in unserem Fall der Friedberger Platz – wegnehmen. Ganz entspannt in Liegestühlen, einfach chillen, "bunt" sein und nicht "braun". Jeder ist eingeladen mit zu chillen und freidlich gegen Rechts zu sein. Das St. Peter CAFE-Team macht die Chill-Area mit kleinen, bunten Snacks perfekt. Weitere Infos dazu und zur Jugendkirche gibt es [hier](#).



